

# La PAH de Sabadell libera el 4º bloque en la ciudad para familias sin alternativa

Desde la **Plataforma de Afectadas por la Hipoteca y la Crisis de Sabadell**, hoy, levantamos de nuevo la voz y hacemos otro paso adelante para garantizar el derecho de acceso a la vivienda.

Esta tarde hemos liberado un **4º bloque** con **27 viviendas** en nuestra ciudad, en la calle Puig i Cadafalch 43-49. El bloque de obra nueva, que nunca ha sido habitado, es propiedad de una gran empresa constructora y un grupo promotor que han sido incapaces de vender o alquilar estos 27 pisos que nunca han sido habitados y llevan más de 4 años vacíos. Es el 17º bloque liberado por la campaña de ocupación de bloques 'Obra Social la PAH' y el 4º en Sabadell.

La **Obra Social de la PAH** ya asegura que más de **2500 personas**, que las entidades financieras y los poderes públicos han dejado en la calle, tengan un techo donde vivir. Desgraciadamente, la problemática sigue creciendo ante la pasividad del gobierno municipal y autonómico de generar cambios profundos en la gestión pública en materia de vivienda. En la ciudad de Sabadell la PAHC es, actualmente, el único agente social que ha sido capaz de hacer propuestas prácticas y generar victorias ante las entidades financieras para garantizar que ni una sola persona de la ciudad esté en la calle mientras siguen existiendo miles y miles de pisos vacíos; y lo hemos hecho, siempre, a través de la desobediencia civil y la organización colectiva. Estas dos máximas seguirán siendo nuestro camino mientras el sistema económico capitalista siga rigiendo nuestras vidas con la única máxima del beneficio y mientras la vivienda siga siendo, no un derecho de la ciudadanía, sino una mercancía más sólo al alcance de aquellos que se la pueden permitir.

En cuanto a los propietarios de este edificio, queremos acentuar que simbolizan las empresas privadas que, de la mano de las entidades financieras, han construido y protagonizado el modelo de especulación urbanística que nos ha llevado a la dramática situación que sufrimos los últimos años. Como llevamos defendiendo desde los movimientos sociales históricamente, **la gestión de la vivienda debería ser pública**, transparente y articulada en pro de los intereses de la mayoría y no de unos pocos que han acumulado fortunas millonarias a través de la desposesión de la clase trabajadora.

En las próximas horas, algunas familias que ya han perdido su vivienda y que los Servicios Sociales de la ciudad no han podido ofrecer otra alternativa, irán alojándose en este bloque. Hace meses que, desde la asamblea de la PAHC se acumulan y aumentan las **familias que necesitan una solución urgente** y los casos de ocupación de viviendas de forma individual siguen creciendo y se cuentan por centenares. Además, en los últimos años, desde la PAH se ha detectado como la problemática ya no gira tanto entorno a la incapacidad de pagar la hipoteca sino que se ha expandido a grandes sectores de la población: los casos de **impago de alquiler** aumentan exponencialmente y son muchísimas las familias con cero ingresos y sin posibilidad de conseguir ninguna vivienda.

Valoraremos colectivamente, como hacemos siempre, cuáles son las prioridades y las urgencias más claras de entre los cientos de familias organizadas y luchadoras de la PAHC de Sabadell.

Hace tiempo que presentamos propuestas y soluciones viables de forma reiterada y por todos los canales para resolver la problemática creciente de la vulneración del derecho fundamental a la vivienda, pero la clase política no sólo no nos escucha sino que nos criminaliza y nos reprime. Actualmente, hay sobre la mesa la **ILP sobre vivienda y pobreza energética** presentada a la Generalitat de Cataluña. No hay excusas para no sacarla adelante. Con esta propuesta se detendrían los desahucios de facto, no habría ningún corte de suministros y no se toleraría condenar a ninguna persona a seguir endeudada el resto de su vida. Mientras tanto, no tenemos más opción que **desobedecer lo absurdo**.

La desobediencia es el único camino que nos queda para evidenciar que las soluciones y los recursos están a nuestro alcance. Que sí se puede y que lo hacemos posible día a día. Estas 27 viviendas liberadas hoy son otro ejemplo.

Viva la Obra Social de la PAH!



**[www. afectatscrisisabadell.cat](http://www. afectatscrisisabadell.cat)  
afectats.sabadell@gmail.com  
@PAH\_Sabadell**